



Cristián Romero Badilla, gerente de zona sur de Copec, habló con La Prensa Austral.

“Locura” desató carga gratis de combustible en Copec

Cientos de automovilistas se dieron cita este domingo, entre las 20 y 21 horas, en la estación de servicio Copec, ubicada en Avenida Bulnes esquina José González, motivados por la promoción que durante una hora entregó combustible gratis en Punta Arenas.

“La hora Copec” se promocionó por las redes sociales oficiales de la compañía, lo que llevó a que desde mucho antes comenzaran a llegar los conductores que sabían de este regalo, ya que esto partió el lunes pasado en la zona norte y terminó en Magallanes.

Cristián Romero Badilla, gerente de zona sur de Copec dijo a La Prensa Austral estar muy contento con el éxito de la campaña, con la cual “hemos logrado llegar a nuestros clientes. Ha sido muy bien tomado. Además que es una época del año estival, con mucha gente de vacaciones, esperando recibir marzo. Esto no tenía letra chica. Eran 120 mil pesos como máximo, en cualquiera de nuestros productos, durante una hora”.

A las 21 horas la fila aún era extensa. A las 20 horas, cuando se inició la campaña, la fila de autos llegaban mucho más allá

de Zona Franca por el norte. Y qué decir de los que llegaban por calle José González, fila que subía y seguía por avenida España al sur.

“A los últimos clientes les entregamos un ticket para poder abarcar un poco más de la gente que estaba en la fila”.

La estimación, a partir de lo sucedido en otras estaciones del país, es que en una hora llegaban combustible alrededor de 250 automovilistas.

“Empezamos en Rancagua, San Felipe, La Serena, Temuco, Arica y hoy en Magallanes”, destacó el ejecutivo./LPA